

# «Der Tiirscht» im Anmarsch

*Rapper Bzar bringt heute sein erstes  
Soloalbum auf den Markt*

**G a m p e l. – (wb) Heute Freitag erscheint es, morgen Samstag wird es getauft: «Der Tiirscht», das erste Soloalbum des Walliser Rappers Bzar.**

Die CD-Taufe geht samstags ab 21.00 Uhr im «Bamboo» zu Gampel über die Bühne. Mit von der Partie sind Live Bands, DJ KidKut, «DefG&Zet», «Open Mic» sowie DJ Franky One und DJ Diliz. Und selbstverständlich wird auch Bzar Kostproben aus seinem neuen Tonträger geben.

Nach nun gut zehn Jahren Aktivitäten in der Schweizer Rap-Szene, zwei Crew-Alben, etlichen Internettracks sowie unzähligen Battles und Konzerten in der ganzen Schweiz gilt Bzar in Urgestein der Walliser Hip-Hop-Szene. Der 25 Jahre junge

Walliser Rapper schuf sich in der Schweizer Szene einen bekannten Namen. Zum einen war er mit der Walliser Rap-Combo «Alpha Music» unterwegs, zum andern tritt er regelmässig als Solist an Freestyle-Battles vors Publikum.

«Der Tiirscht» vom Bzar gilt als erstes Rap-Soloalbum in Walliserdeutsch. Es wartet mit 17 Tracks und 53 Minuten Spielzeit auf. Der CD-Titel ist eine Weiterführung des Tracks «Eine fa de Tiirschtu», welches auf «Bis in d Ewigkeit», dem zweiten Album von «AK42», der ehemaligen Crew von Bzar, veröffentlicht wurde. «Der Titel soll auf die Wichtigkeit seiner Person für den Walliser Hip Hop hinweisen, der mittlerweile in der ganzen Schweiz auf Interesse stösst», heisst es in den Presseunterlagen.



*Bzar und «Der Tiirscht»: 17 Tracks mit insgesamt 53 Minuten Spielzeit.*